

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Garcia Moreno et le respect humain

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1902, tome 4, p. 37

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Garcia Moreno et le respect humain.

Un jour, en pleine cathédrale de Quito, un prédicateur ayant demandé quelques hommes de bonne volonté pour porter une croix que l'on devait planter aux portes de la ville, le président Garcia Moreno descendit le premier de la tribune, suivi de tous ses ministres, et réclama l'honneur de placer sur ses épaules le glorieux fardeau sous lequel il traversa toutes les rues de la capitale. La procession fut magnifique, et personne ne se permit de critiquer ni d'insulter le Chef de l'Etat donnant au peuple un tel exemple.